
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆前期児童会 役員         

 

 

 

  

◆専門委員会 委員長 

環境・掲示 ６年 竹田 光那 

保健・給食 ６年 中山 果音 

体   育 ６年 野村 謙斗 

放   送 ６年 宮西 勇成 

図   書 ６年 前田 勇人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＴＥＬ：５２－３１４９   

ＦＡＸ：５２－１２００ 

E-mail：minatosho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

会  長 ６年 坂井 幸仁 

副 会 長 ６年 浜田 汐梨 

書  記 ６年 日高  空 

書  記 ６年 坂口 心咲 

東湊学校だより 
令和４年度 

５月号 

 ４月１５日（金）に体育館で前期児童会役員と委員長の任命式を行いました。任命証をも

らう態度はどの子も大変すばらしく、責任とやる気を感じました。任命証を受け取った後、

全校児童の前で、一人一人が抱負やお願いを話しました。役員・委員長と協力しながら、全

校みんなで生活しやすい学校にしていってほしいと思います。 

 

４月２６日（火）の５限目に授業参観

を行いました。たくさんの保護者の方々

に参観していただき、子どもたちは緊張

しながらも張り切って学習していたよう

に思います。 

 学年によっては、人数が多くお子さん

の様子が見えにくい状態だったと思いま

すが、温かく見ていただき嬉しく思って

おります。 

コロナ感染症予防のため、１家族１名

と限定させていただいたことに対するご

理解、ありがとうございました。 

授業参観 ありがとうございました  なぜ学ぶの？ 

 みなさんは考えたこ

とがありますか？実は

学習することの目的を

考えることは、主体的

に学習するためにはと

ても大切なことなので

す。学校でも各学級で

話し合います。ぜひお

うちでも話題にしてみ

ませんか？ 

♪前期児童会役員・委員長の紹介♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

４月１５日（金）に集団下校を行い、１年生から６年生までが一緒に下校しました。高学年の子

どもたちは低学年の子どもたちに声掛けをし、気を配りながら帰っていました。低学年の子どもた

ちは遅れないように一生懸命に歩いてついて行っていました。雨が降って傘を差しながらの下校と

なりましたが、上手に集団で帰る練習ができたようです。 

事前に集団下校の目的を、仲良く楽しく帰ることではなく、避難訓練と一緒で何か危険なことが

あったときに集団で帰るための練習だと話しました。その目的に合った行動ができていたと思いま

す。 

この日は教員がついていましたが、普段は子どもたちだけで下校します。保護者の方及び地域の

方々が見てくださっている中で、子どもたちの危険な行為等がありましたら、学校にご連絡いただ

ければ幸いです。子どもたちを危険から守るためにご協力をお願いいたします。 

 

・・・真剣に集団下校・・・ 

１年生を迎え、今年度初めての縦割り班活動を行

いました。６年生が事前に考えておいてくれた「ハ

ンカチ落とし」や「だるまさんがころんだ」「絵し

りとり」などの遊びを、１年生から６年生までが交

じった縦割り班ごとに行い、楽しいひとときを過ご

しました。１年生は「あ～楽しかった！」と言いな

がら、汗だくになって教室に戻ってきました。 

異学年との関わりは、同学年のそれとは違ったコ

ミュニケーション能力を育ててくれます。高学年に

とっても低学年にとっても有意義な活動です。 

＝ 縦割り班での1年生を迎える会  

＝ 
・・・ 

ハンカチ落としグループ 

Let’s call.                              電話  （0767）52-0783 

～親と子のなんでも電話相談室                     受付  13:00～16:00 

（月曜～金曜） 
対象：小中学生及び保護者（匿名の電話で構いません。秘密は守ります） 


